



# Warme Kälte

*Weiße Weihnachten gibt es nicht mehr? Doch, in Helsinki. Mit der Fähre ist man samt Caravan in 48 Stunden ab Travemünde dort.*

**V**on nicht nur einem netten Menschen wird man für leicht verrückt gehalten, wenn man davon erzählt: Finnland im Winter. Mit dem Wohnwagen. Und mit Kindern. Genauer gesagt mit vier Kindern. Und auch noch per Schiff dorthin. Klar, kein Normalurlaub. So etwas unternimmt nur eine Familie, die wintercamperfahren ist. Genauer gesagt davon begeistert ist. Und die Schifffahren mag. Und Finnland. Am besten natürlich alles zusammen. ▶